

LUNÉVILLE – ÉCONOMIE

L'aide à domicile à l'honneur

L'Adapa (association départementale d'aide aux personnes âgées) a fêté ce lundi ses médaillées du travail, ses salariées diplômées et son personnel retraité.

- VU 1098 FOIS
- LE 27/03/2018 À 05:10
- ORÉAGIR



Photo HD Le personnel et les bénévoles du secteur du Lunévillois chaleureusement félicités. Photo P.B.

Le salon des Halles a prêté son cadre à une cérémonie visant à mettre dans la lumière ces aides de l'Adapa si précieuses au domicile des plus fragilisés. Deux médailles d'or du travail, autant d'argent et trois diplômes d'auxiliaire de vie sociale ont été décernés au personnel local. Deux personnes retraitées ont été chaleureusement remerciées pour leur dévouement. La réunion conviviale a eu lieu en présence de Bernard Jambois, président de l'Adapa 54. L'occasion de rappeler le poids de l'association en quelques chiffres : l'Adapa 54 a réalisé 492.000 h d'intervention en 2017. Une mission réalisée auprès de 3.000 personnes, résidant dans les 475 des trois arrondissements de Lunéville, Nancy et Toul. Les intervenants à domicile en CDI sont au nombre de 440, dont 54 % sont diplômés. Les autres personnels se composent de 146 auxiliaires de vie sociale, de 94 titulaires du titre d'assistant de vie aux familles ou équivalent et de 40 agents administratifs. Pour le Lunévillois, 95.000 ont été totalisées par 105 agents (70 équivalents temps pleins)